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賃上げしたくても、できない中小零細企業
一人年１２万円以上の賃上げをするところ
に６万円の支援を
　岩手、徳島、奈良、群馬、茨城の各県は、中小企業の
賃上げ直接支援を行なっています。
　県内約１０万３千社のうち、仮に１万社（１社１０人）
を対象に上記の支給をした場合、６０億円規模の財源が
必要です。日本共産党は、大もうけの大企業に他県並み
税率で法人事業税の超過課税を実施すれば、１００億円
程度が確保できると提案しました。

　県担当課長は、生産性の向上や適切な価格転嫁など、賃上げの
原資を確保できる環境整備が重要、と答え、直接支援を拒否しま
した。
　法人事業税の超過課税も、社会経済の状況や、経済活動の中立
性などを口実に「慎重に対応」とのべ、導入を拒みました。

県立学校での生理用品無償提供の予算化は一歩前進
生理の貧困は、個人の問題のみではなく、
社会の問題でもある、との認識はあるのか
　２０２２年１月からすべての県立学校で対面・非対面
により生理用品を無償提供していますが、費用は学校の
やりくりで確保していました。今年度、県教委が予算措
置したことは評価できます。しかし、各校１万５千円で
は少なく、日本共産党は、必要な予算追加を求めました。
　さらにすべての県有施設への設置を主張しました。
　県教委は、生理の貧困への認識は答えませんでしたが、今後、
必要に応じて予算の追加配分を行なうと述べました。県有施設へ
の設置拡大は、「努める」と表明しました。

生理用品の設置拡大
を求める女性を攻撃
し、尊厳を傷つける
主張（ミソジニー）
は、県も「あっては
ならない」と答弁し
ました。
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